

Fecha: 07-04-2025
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: Firman contrato del Programa Quiero Mi Barrio para plan maestro de obras que consideran reposición de plaza Las Avellanas en la comuna

Pág. : 6
 Cm2: 762,3
 VPE: \$ 458.121

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Firman contrato del Programa Quiero Mi Barrio para plan maestro de obras que consideran reposición de plaza Las Avellanas en la comuna



El Plan Maestro de MINVU, Municipalidad y vecinos, considera una inversión para el proyecto "Reposición de la Plaza Las Avellanas y Entorno" por más de \$460 millones, así como la obra de confianza "Construcción cruces peatonales", por \$ 80 millones.

Con la firma del contrato de reposición de la nueva plaza Las Avellanas, MINVU y la Municipalidad de

Alto Hospicio avanzan en acciones concretas para mejorar la calidad de vida de las y

los vecinos de los barrios Caliche II y III de dicha comuna.

La firma, realizada en una ceremonia en la

actual plaza, fue presidida por el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores junto al alcalde Patricio Ferreira Riveras, además de la presidenta del Comité de Vecinos Caliche II y III, Vilma Castillo. Entre los asistentes

estuvo el diputado Renzo Trisotti Martínez, el director de SENCE, Iván Escares Díaz y la concejala Alejandra Becerra. Esta iniciativa se inserta en el Programa "Recuperación de Barrios", donde MINVU a través de su programa Quiero Mi Barrio, realiza una intervención en este sector donde se llevó a cabo un proceso de diagnóstico junto a la comunidad, identificando diversas temáticas a intervenir, posteriormente a través de un proceso deliberativo se eligieron las obras físicas que son parte del plan de gestión de obras suscritas en el contrato de barrio a ejecutar, junto a un plan de gestión social.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, destacó que



Fecha: 07-04-2025
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: Firman contrato del Programa Quiero Mi Barrio para plan maestro de obras que consideran reposición de plaza Las Avellanas en la comuna

Pág. : 7
 Cm2: 836,8
 VPE: \$ 502.926

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Lunes 7 de Abril de 2025

El Longino

DE ALTO HOSPICIO

Crónica

7



“aquí se ha cerrado el compromiso entre el Estado y las vecinas y vecinos, respecto a los proyectos que vamos a llevar adelante, los elegidos por ellos y esta es la particularidad del Programa Quiero mi Barrio, pues su éxito se basa en esta metodología, donde son los vecinos que en conversaciones entre ellos mismos deciden cuáles son los proyectos que quieren”.

La autoridad expuso que “se avanza en el funcionamiento integral del espacio público a esto se suma el municipio, con un proyecto de un paseo peatonal y además un bonito e interesante proyecto de un gimnasio techado

que prometió el alcalde, así que aquí en algunos años más vamos a tener un barrio completamente renovado y eso va en beneficio de la comunidad, para avanzar en un mejor barrio Caliche II y III”, destacó el seremi Diego Rebolledo Flores.

En este contexto, el alcalde Patricio Ferreira, aseveró que “la idea es que cada día tengamos mejores barrios, particularmente en estos tiempos en donde nuestra convivencia a veces se hace un poquito difícil por los temas de seguridad ciudadana que está viviendo el país”.

El edil manifestó su agrado porque “este programa Quiero Mi

Barrio tiene una componente importante de integración social y de desarrollo social, pues le pregunta a los vecinos y aquí hay un comité vecinal dirigido por la señora Vilma Castillo, y ya tenemos la imagen objetivo de lo que ocurrirá acá en un tiempo más, porque tenemos que iniciar las obras”.

En nombre de los vecinos, la presidenta del Comité Vecinal, Vilma Castillo, manifestó que “la firma del contrato de barrio es muy importante, porque las autoridades se comprometen para que este proyecto se lleve a cabo. La importancia de esta plaza es para que nuestras familias,

nuestros nietos, tengan una mejor calidad de vida y que sea algo más seguro para toda nuestra población”.

INVERSIÓN

El Plan Maestro de MINVU considera una inversión para el proyecto “Reposición de la Plaza Las Avellanas y Entorno” por más de \$460 millones, así como la obra de confianza “Construcción cruces peatonales”, por \$ 80.000.000.

Mientras que la municipalidad financiará la obra “Construcción paseo semipeatonal Pasaje Dos”. También se consideran otros proyectos en el sector, a través del Plan de Gestión Social, por más de \$70 millones.

